



Geld sinnvoll ausgeben und Geld freundlich sammeln, das ist der Hauptauftrag eines Fördervereins! Beides kann viel Freude bereiten. Viele engagierte Menschen aus der Gemeinde sind inzwischen Mitglied in unserem Verein und helfen bei den vielfältigen Aufgaben mit finanziellen Mittel und/oder mit eigener Arbeit. Dabei geht es immer um den guten Zweck. Hier zwei Beispiele:

Geld sinnvoll ausgeben: Am 27. März 2011 hat der Förderverein drei neue Instrumente (eine Tuba und zwei Trompeten für Nachwuchsbläser) an unseren Posaunenchor übergeben. Wir finanzierten mit 2.500,- Euro den größten Teil der Anschaffung. Der Rest kam aus andern „Töpfen“. Der Rahmen für die Übergabe war ein Gottesdienst, der von den Bläsern festlich und aktiv begleitet wurde. Dazu einer der Gottesdienstbesucher: „So stelle ich mir „lebendige Kirche“ vor.“

Geld freundlich sammeln: Lebendig ging es auch am 13. Mai zu. Der Familienkreis unserer Gemeinde hatte Dr. Uwe Genz von der Neuro-Kompetenz Akademie, Dreieich für einen wissenschaftlichen Vortrag eingeladen. Thema: „Wie denkt der Mensch? So bleiben die „grauen Zellen“ aktiv.“ Der Gemeindesaal war voll. Dr. Genz hat anschaulich und mitreißend erklärt, wie unser Gehirn arbeitet. Mit kurzen Gehirnaktivierungsübungen hat er die Zuhörer mental mächtig fit gemacht.



Der Förderverein dankt für die Initiative des Familienkreises, den Organisatoren für einen beeindruckenden, gelungenen Abend und ganz besonders für eine Spende von insgesamt 320,- Euro.

Wenn Sie mehr über unseren Förderverein wissen wollen:

www.foerdereverein-evkirchefinthen.de

Holger Sieck